

Documenter l'histoire de l'école en ligne

L'école en ligne a été un voyage incroyable. J'adore l'école en ligne car il y a tellement de bonnes choses! Il y a eu quelques mauvaises choses par exemple: nous ne pouvons pas voir nos amis que sur un écran à moins qu'on parte en randonnée avec eux, mais ce que je veux dire, c'est que vous ne les voyez pas tous les jours à l'école à cause de la pandémie.

La bonne partie est que nous lions avec notre mère, nous avons plus de temps pour faire des randonnées, faire des bricolages et nous amuser, nous avons eu un chiot parce que si nous étions à l'école normal, ma mère devait s'occuper de deux animaux et elle ne voudrait pas faire ça. Nous cuisinons beaucoup plus, nous faisons du jardinage et nous voyons beaucoup plus nos grands-parents aussi. Les jeudis sont des demi-journées, c'est donc à ce moment que nous faisons la plupart de nos randonnées.



Nous apprenons tellement plus que les gens de l'école normal parce que nous allons aux toilettes avant et après les cours, nous n'avons pas besoin d'aiguiser nos crayons toutes les dix minutes et il n'y a pas de clown de classe pour nous déranger. Nous avons tellement de temps entre les cours que nous pouvons faire nos devoirs, mais si nous avons déjà tout fait, nous pouvons faire ce que nous voulons, contrairement aux gens de l'école normale. Nous n'avons pas autant de récréation, mais nous jouons autant que possible à l'extérieur, surtout quand il fait chaud. Aussi, si j'y pense, l'école virtuelle nous a donné la chance de rencontrer quelqu'un de Lethbridge lorsque vous êtes de Grande Prairie!

L'école en ligne est tellement amusante et incroyable comme la technologie fonctionne aujourd'hui! La pandémie et de ne pas voir nos amis comme on le faisait est vraiment difficile, mais un jour tout redeviendra normal et ce que je manquerai le plus, c'est l'école en ligne.









Toutes les photos sont celles des Jeudis demi-journées sur les randonnées et la dernière photo est de ma chienne Stella et moi.